

Rückblick: Maibaumhock & Hüttenöffnungszeiten

Die Tradition eines Maibaumes an der Albvereinshütte wurde auch dieses Jahr vom Albverein weitergeführt. Beim Kranzbinden wurden wir tatkräftig von einigen Mädels der SAV kids unterstützt. Leider hatten die Jungs vom Maibaumteam beim Aufstellen des Baumes Pech mit dem Wetter. Aber die vielen Helfer ließen sich beim Ausrichten, festkeilen und befestigen der Schilder nicht von den Regengüssen entmutigen. Am Samstag wurde noch das Beet fertig gestellt und erste Vorkehrungen fürs Fest getroffen. Wir waren also bereit für den Maibaumhock, der dieses Jahr bereits um 11 Uhr begann. Der Galgenberg war ganztägig ein Besuchermagnet für Jung und Alt. So wurde gemütlich rund um die Hütte bis in die Nacht gefeiert. Die Kleinen freuten sich über die Spielmöglichkeiten, so dass die Besucher einen kurzweiligen Tag erlebten. Besonders haben wir uns über die Wandergruppe vom TGV Horn gefreut, die wir gerne bewirteten. Ein tolles Fest wurde wieder super gemeistert. Ganz herzlichen an alle Helfer rund ums Fest – beim Auf- und Abbau, hinter den Theken, in der Küche oder den Kuchenbäckerinnen. Alle waren ziemlich beschäftigt, um den großen Andrang zu bewältigen. Nicht zu vergessen ist natürlich das Maibaumteam, ohne dies die tolle Tradition eines Maibaumes nicht gelebt werden kann. Wir sind stolz, auf so viele Helfer aus allen Altersschichten zurückgreifen zu können. Nur gemeinsam sind solche Aktivitäten möglich!



